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１１月６日（月） 本日は、県立学校改革推進課の方５名が、本校の
視察に来校されました。これは、この１０月に千葉県の第２期特別支援

学校整備計画が出されたのを受けて、各学校の実情を
実際に確認したうえで、取り組んでいこうと視察を進
めているそうです。午前に松戸特別支援学校に行き、
本校には午後の来校でした。高校の跡施設利用上の良い点、困る点を色々
とお伝えしました。もちろん、体育館と職員室の雨漏りの件も！！です。

＊ ＊ ＊
１１月７日（火） 本日は、今週末の夏見祭の宣伝に実行委員の

生徒が、県立船橋特別支援学校へ出かけました。井上教頭について
行ってもらいました。特に中学部１年生は、つい半年前まで同じ学
校にいた後輩へ、楽しそうに話していたそうです。実行委員長を始
め、皆しっかりと役割を果たして宣伝してきたようです。さあ、本

番に向けて頑張りましょう。
午後から、船橋啓明高校で来日して日本の学校で勉強しようとしている

高校生との『異文化交流』の授業が行われるとの事で、こちらも井上教頭
と東尾先生に見に行ってもらいました。高校１年生の各教室に７～８名ず
つ自己紹介の後、グループごとに分かれて船橋啓明の高校生と話し合いを

行っていたそうです。皆日本語が上手な外国人学生ばかり
だったとの事。同年代の外国人とじっくり話す機会…校外
学習で成田に行った時に外国人にインタビューをして楽し
んでいた本校の生徒の様子に、本校でも『異文化交流』出
来ないかな？と考えています。

＊
１１月８日（水） 本日は、姉妹校である県立船橋特別支援学

校の１０００か所ミニ集会です。開かれた学校づくり委員会も兼
ねているので、行ってきました。
今回のミニ集会には、日本へボッチャ競技を紹介した荒井育子

さんとそのお母様をお招きして、講演とボッチャの体験が行われ
ました。もう、４０歳代になろうという育子さんは、笑顔が素敵
なチャーミングな女性です。でも、ボッチャとなると真剣です。
写真の投球補助具は東京五輪大会仕様の特注品との事で２０万円近くするそうです。狙いを
正確に決めた後、額に付けた補助具を使ってボールを上手に押し出します。白球にピタッと
マイボールが吸い付くように決まります。スゴイ！皆拍手でした。娘に生涯にわたって楽し
く夢中になれるものを見つけたい…そんな一心で、お母様は様々なものにチャレンジさせた
と話していました。そんな親子でも「ボッチャの介助は喧嘩になるから出来ません。」と笑

っていらっしゃったのが、印象的でした。
本日放課後、体育館の様子を見に行くと、もう夏見

祭の会場がほぼ出来上がってきています。高等部Ｃ課
程のゲームコーナーは、昨年金メダルの参加賞で人気
でしたが、今年もマリオカートのゲームをかたどった
ステキな賞品を用意しているそうです。（次へ続く）



スピードキングで走るバスの車体にはビッ
クリ！！なんと本校のスクールバスのドラ
イバーさんがコースごとに乗車していまし
た。それだけ親しまれているんですね。御
協力に感謝！
だるまさんが飾られているのは、中学

部Ｃ課程のゲームコーナーです。色とり
どりのダルマを倒す射的です。
昇降口前の生徒の作品ギャラリーには

人目を惹く大きな貼り絵が飾られていま
す。他にも本棚、焼き物、手提げバッグ

と作品が並んでいます。是非、御覧ください。中庭に面した
作品ギャラリー２には、交流学習等でお世話になってい
る他校の作品の他に、本校教員が書いたお皿が並んでい
ます。１学期に行ったスキルアップ研修で書道を選択し
た先生方の作品です。誰がどんな文字を書いているのか、
見て欲しいと思います。
いよいよ今週末に第３回夏見祭が行われます。一日限りの生徒の想いがこもったお祭りで

す。どうぞ、御来校ください。お待ちしています。なお、ご来場の際は公共交通機関の御利
用とスリッパの持参に御協力ください。お願いします。


